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微博问政，集体点赞
湖南打造阳光政务微博方阵

胡衡华
同志简历

胡衡华，1963年6月生，
汉族， 湖南衡阳人，1983年7
月参加工作，1985年6月加入
中国共产党， 在职研究生文
化，工商管理硕士。

1979.07—1983.07 西 安
冶金建筑学院机电系工业自
动化专业学习

1983.07—1990.12 湖 南
省衡阳钢管厂100车间技术
员、副工段长、工段长

1990.12—1996.06 湖 南
省衡阳钢管厂100车间副主
任，76车间副主任

1996.06—1996.12 湖 南
省衡阳钢管厂108车间主任

1996.12—1997.11 湖 南
省衡阳钢管厂厂长助理兼连
轧车间主任

1997.11—1998.10 湖 南
省衡阳钢管厂副厂长

1998.10—1999.08 湖 南
省衡阳钢管(集团)有限公司
副总经理

1999.08—2005.07 湖 南
省衡阳钢管(集团)有限公司
执行董事(法人代表)、总经理

2005.07—2008.03 湖 南
省经济委员会主任、 党组书
记

2008.03—2009.01 湖 南
省益阳市委副书记、 市人民
政府代市长

2009.01—2011.01 湖 南
省益阳市委副书记、 市人民
政府市长

2011.01—2013.12 湖 南
省发展和改革委员会主任、
党组书记

2013.12— 长沙市委
副书记、 长沙市人民政府副
市长，代理市长

长沙市第十四届人大常委会第九次会议举行，张剑飞辞去市长职务

胡衡华被任命为长沙市代市长

12月23日，长沙市第十四届人大常委会第九次会议举行，胡衡华接受长沙市人大常委会任命。

本报12月23日讯 今
天上午， 长沙市第十四届
人大常委会第九次会议举
行。 会议决定任命胡衡华
为长沙市人民政府副市
长，代理市长；同时接受张
剑飞辞去长沙市人民政府
市长职务的请求。

会议首先听取了长沙
市市长张剑飞关于人事议
案的说明， 并用电子投票
表决的方式， 决定任命胡
衡华为长沙市人民政府副
市长。

随后，张剑飞由于工作
需要，向会议提出了辞去市
长职务的请求。会议审议通
过了《长沙市人民代表大会
常务委员会关于接受张剑
飞同志辞去长沙市人民政
府市长职务的决定 （草
案）》，并决定胡衡华副市长
为长沙市政府代理市长。

■三湘华声全媒体记者
李国平

张剑飞站在长沙市人大常委
会办公楼一楼的常委会会议室
内，发表了离职感言，这也是他最
后一次以长沙市市长的身份站在
这个会议室里。会场内，不少人都
掏出手机， 拍下这值得纪念的一
幕。

“时间过得真快，2007年11
月，我从北京到长沙工作，一转眼
六年多过去了。六年多来，我和大
家一起并肩战斗，结下了深厚的友
谊。”站在发言席上，张剑飞的每一
句话都说得缓慢而清晰，“能够担
任长沙市市长，服务这座我们挚爱

的城市和全市人民，能够和同志们
一起共事，是我终身的荣幸。”

随后， 会议表决通过了市人
大常委会关于接受张剑飞辞去市
长职务的决定草案。 在分别向会
场和主席台鞠躬后， 张剑飞步出
会场。

在会场门外， 张剑飞接受媒
体采访时动情地说，“非常舍不得
离开这座城市的工作， 因为有很
多工作也没有干得很好， 有很多
工作也没有做完， 所以感到有好
多的遗憾。如果再来一次的话，我
一定会干得更好。”

“作为政府来讲，主要的工作
就是狠抓落实。”23日上午，刚刚
被任命为长沙市副市长、 代理市
长的胡衡华接受了记者采访。“责
任”、“实干”、“落实” 成为这位新
任代理市长的高频词。 从车间主
任一路成长为代理市长， 胡衡华
属于典型的实干派。

对于今后的打算， 胡衡华谈
了三点。“我从省直部门到长沙市
来工作，感觉到一种信任，也感到
是一种责任。”胡衡华说，长沙已
经站在了一个新的起点上， 下一
步， 一是落实中央全面深化改革
的决定，增强长沙发展的活力；二
是落实省委“六个走在前列的要
求”， 增强长沙发展的竞争力；三
是落实市委提出的率先建成“三
市”，强力实施“三倍”，增强长沙
的综合实力， 增强长沙市民的幸
福感。“我有信心， 同市政府一班
人，努力把长沙的事办好，实现长

沙又好又快地发展。”
在任省发改委主任期间，胡

衡华曾是向长沙市下放45项省
级经济社会管理权限的推动者之
一。如今，胡衡华成为这项政策的
主要实施者， 他又将如何用好这
些下放的权力？“我们将以改革的
精神抓好落实， 落实省委下放和
赋予的长沙在经济社会方面的权
力。” 胡衡华说，“要通过这些权
力的下放来释放市场发展的活
力。但关键还是自身把工作做好，
把相关政策在操作层面上落实
好。”

从省发改委主任到长沙市代
理市长，胡衡华认为，身份转换过
程中最重要的就是要抓好落实，
“从我个人来讲，首先要尽快熟悉
市里的情况， 把市委做的决策落
到实处；作为政府来讲，重点还是
抓好落实，力行实干，敢于担当，
狠抓落实。”

张剑飞发表离职感言

如果再来一次，我一定干得更好

如果你不玩微博，而今怕
是已经out了。如果你玩微博，
面对一个首批进驻官微达15
家、 官微总粉丝量达400多万
的政务微博群，相信你也会对
这枚“大V” 的影响力艳羡不
已。

作为2013湖南省第二届
网络文化节17项网络文化主
题活动之一，湖南政务微博论
坛无疑是本次文化节的一大
亮点。

本次论坛由省委网宣办、
新浪湖南共同发起，旨在通过
对政务微博发展的态势作深
入分析，认真学习全国先进经
验， 并结合湖南本地特色，不
断促进我省政务微博的健康
发展。

“霾头苦干，谁来给赞？”
12月9日晚， 湖南省交警总队
的官微凭着这样一条八字微
博，加上一颗红心一个生病的

表情符，淋漓尽致地表达了交
警的敬业和辛苦，赢得上万网
友集体点赞。

它只是“湖南政务微博
厅”里的一个，目前，我省仅通
过新浪微博认证的政务微博
数量已超过1200多家，为湖南
广大网民提供了一个“问政于
民、问计于民、问需于民”的广
阔平台。

自“湖南政务微博厅”9
月底开设迄今， 已发布微博
826条， 以每天8-10条的速
度， 在“湖南民生”、“资讯速
递”、“湖南交通” 等多方面给
湖南网民提供生活资讯。@湖
南高速警察、@长沙警事、@湖
南天气等知名微博的运营，说
明政务微博接地气、亲民众、
不讲官话、有人情味，才有生
命力。

据了解，我省互联网发展
水准位居全国前12。如何用好
新媒体， 将这则最长也不过
140字的微博写好， 依然是件
任重而道远的事。
■三湘华声全媒体记者 邹园

胡衡华谈今后工作

责任+实干+落实=典型实干派

人物档案 会场连线

本报12月23日讯 长沙
市人大常委会今天发布公告
称，由雨花区选举产生的长沙
市第十四届人大代表李迟康、
陆亦子因涉嫌违法，辞去代表
职务。

雨花区第四届人民代表
大会常务委员会召开第七次
会议，接受了李迟康、陆亦子

辞去长沙市第十四届人大代
表职务的请求。

依据《中华人民共和国全
国人民代表大会和地方各级
人民代表大会代表法》的有关
规定，李迟康、陆亦子的代表
资格终止。

现在，长沙市第十四届人
民代表大会实有代表498名。

李迟康、陆亦子涉嫌违法
被终止市人大代表资格

非常舍不得离开这座城市的工作，如
果再来一次的话，我一定会干得更好。

我有信心，同市政府一班人，努力把长
沙的事办好，实现长沙又好又快地发展。


